
 

Protokoll der 42. ordentlichen Generalversammlung der 

Supportervereinigung des FC Effretikon am Mittwoch, 14. Juni 2023 im Aussenbereich 

des Clubhaus des FC Effretikon 

 

 

1. Begrüssung 

2. Appell 

3. Wahl des Stimmenzählers 

4. Protokoll der 41. Generalversammlung vom 23. Juni 2022 

5. Anträge 

6. Mutationen 

7. Berichte 2022 

a. Kassabericht/Jahresrechnung 2022  

b. Revisionsbericht 

c. Festsetzung der Jahresbeiträge 

d. Jahresbericht des Präsidenten 

8. Décharge-Erteilung (Entlastung) Gesamtvorstand 

9. Wahl des Vorstandes und dessen Präsidenten 

10. Wahl der Rechnungsrevisoren 

11. Budget für das neue Vereinsjahr (2023) 

12. Verschiedenes 

 

 

1.  Begrüssung 

 

Fast pünktlich um 19.36 begrüsst der Präsident Oliver Ziegler die Mitglieder der FCE 

Supportervereinigung zur 42. Ordentlichen Generalversammlung und heisst alle herzlich 

willkommen. 

Speziell begrüsst werden der ehemalige Präsident der FCE Supporter, Martin Strässler, 

wie auch alle neuen Mitglieder und Mitgliederinnen, welche das erste Mal an unserer 

GV teilnehmen. 

Der Präsident möchte an dieser Stelle an das langjährige Mitglied Sigi Beer erinnern, 

welche Anfangs Mai nach langer Krankheit verstorben ist. 

 

2. Appell 

 

Gesamthaft sind 33 Mitglieder anwesend (Teilnehmerliste vorhanden).  

Abgemeldet haben sich 10 Mitglieder, namentlich Patrick Buri, Susanne Fahrni, Laura 

Fatati, Ruth und Walter Heimgartner, Urs Jacober, Esther und Leo Kofler, Markus und 

Monika Kündig, Sandro Stroppa, Michael Zingg.   

 

Der Präsident teilt mit, dass die Einladung zur GV per Email oder auf dem Postweg am 4. 

Mai 2023 versandt wurde sowie über das Internet auf der Webpage FCEffretikon.ch 

publiziert wurde.  

 

Der Präsident stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist.  



 

3. Wahl des Stimmenzählers 

 

Der Stimmenzähler wird bestimmt. Rainer Bierbrodt wurde vorgeschlagen und 

einstimmig gewählt. 

 

 

4. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 23. Juni 2022 

 

Zum Protokoll gab es keine Wortmeldung, wodurch dieses einstimmig angenommen 

wird. Dem Protokollführer wird für die Erstellung gedankt. 

 

 

5. Anträge 

 

Es sind keine (fristgerechten) Anträge eingegangen. 

 

 

6. Mutationen 

 

Per 31.12.2022 zählen wir 100 Mitglieder (1 Austritt, 15 Neueintritte) 

 

Mit der Einladung zur GV wurden 2 Anpassungen der Statuten vorgeschlagen.  

1. Gleichbenennung der Geschlechter (z.b. Junioren und Juniorinnen) 

2. Flexibilität bei Terminierung der GV 

 

Es gab weder Einwände noch sonstige Wortmeldungen. Somit wird die 

Statutenänderung angenommen, und diese werden ab sofort angepasst. 

 

7. Jahresberichte 

 

a) Kassabericht  

 

Florian Fleischer präsentiert die Jahresrechnungen 2022. Erfreut darf er feststellen, dass 

sämtliche Mitgliederbeiträge beglichen worden sind. Das aktuelle Vereinsvermögen 

beläuft sich auf Fr. 9'568.21. Das Vereinsvermögen hat demzufolge um Fr. 307.74 

zugenommen. 

 

Der Vermögensausweis weist folgende Bestände aus: 

 
Vereinsvermögen in CHF per 31.12.2020 10‘691.07 Veränderung gegenüber Vorjahr -1‘687.25 

Vereinsvermögen in CHF per 31.12.2021    9'260.47  Veränderung gegenüber Vorjahr -1‘430.60 

Vereinsvermögen in CHF per 31.12.2022    9'568.21  Veränderung gegenüber Vorjahr    +307.74 

   

 

  



 

b) Revisionsbericht 

 

Der Revisionsbericht wird von Willy Strassmann (1. Revisor) im Namen der Revisoren 

Daniel von Moos (2. Revisor) und Willy Strassmann (1. Revisor) verlesen. Die Kasse 

wurde von den beiden Revisoren für das Jahr 2022 verifiziert und validiert. Dabei 

wurde eine ‘saubere’ Rechnungsführung festgestellt und eine entsprechende 

Décharge empfohlen. 

 

Sowohl die Jahresrechnung als auch der Revisionsbericht werden ohne 

Wortmeldung einstimmig genehmigt, und von der Versammlung wird dem Kassier 

mit Applaus die Décharge erteilt. 

 

c) Festsetzung der Jahresbeiträge 

 

Die Versammlung beschliesst einstimmig, die Beiträge für das Jahr 2023 unverändert 

zu lassen (CHF 150.- Einzelmitgliedschaft und Firmen, und CHF 180.- 

Familienmitgliedschaft). 

 

d) Jahresbericht des Präsidenten (Oliver Ziegler) 

 

Vorab möchte ich mich bei euch für euer Erscheinen und die Treue zu der FCE Supportervereinigung, 
meinen Vorstandskollegen für ihren Einsatz und die dafür aufgewendete Zeit sowie der Clubhaus-Crew, 
dass wir heute ihre Gäste sein dürfen, herzlich bedanken. 
 
Vor rund 1 Jahr, genauer am 23. Juni 22 durfte ich meine erste GV abhalten. Anfangs noch etwas nervös 
ging dies dann rasch vorbei, so dass wir uns dem gesellschaftlichen Teil widmen konnten. Unsere 
definierten Ziele für das Vereinsjahr 2022 waren «Gewinnung von neuen Supporter und Supporterinnen» 
und «das Pflegen von gesellschaftlichen Kontakten». Mit grossem Stolz kann ich stellvertretend für den 
gesamten Vorstand sagen: Wir haben die gesteckten Ziele erreicht. Per Ende Mai 2023 haben wir 105 
Mitgliederinnen und Mitglieder. Was ein Plus von 11 ist gegenüber Mai 22.  
 
Zusätzliche führten wir zum ersten Mal einen zusätzlichen Anlass, den Fondue-Plausch hier im Clubhaus 
durch. Im Nu waren alle 35 Plätze für den Fondue-Plausch gebucht. Es war ein gemütlicher Abend mit 
interessanten Gesprächen und viel Spass. Wir werden diesen Anlass zukünftig mit Sicherheit wieder 
durchführen. 
Nicht zu vergessen ist der traditionelle Sommer-Brunch, den wir Anfang September mit euch zusammen 
geniessen durften. Zu Beginn noch etwas bedeckt machte dann das Wetter doch noch mit und neben 
Zopf, Aufschnitt und Lachs durften wir auch ein 2:2 unserer ersten Mannschaft gegen den erstplatzierten 
FC Töss bestaunen.  
 
Anfangs dieses Jahr ging auch die neue Homepage des FC Effretikon live. Wir als Supportervereinigung 
durften vorgängig aufspringen und unsere neue Unterseite mit Oliver Christen gemeinsam neu kreieren. 
Wir sind der Meinung, dass hier etwas Tolles entstanden ist und möchten uns herzlich bei Oli Christen 
und dem Hautptverein bedanken, dass wir als eigenständiger Verein uns auf ihrer Homepage 
präsentieren dürfen.  
 
Auch letztes Jahr konnten wir wieder diverse finanzielle Gesuche vom Hauptverein bewilligen und so an 
verschiedenen Teams in Form eines «Zustupfs» etwas Freude bereiten. Ohne eure Mitgliedschaft wäre 
eine solche Unterstützung auf keinen Fall möglich. 
 
 



Folgenden Anträgen wurde durch die Supportervereinigung stattgegeben: 
 
Antrag 1: Trainingslager Herren 1 in Marbella 
  
Total CHF 2'500.00 
  
Antrag 2: Trainingsweekend Herren 2 in Davos 
  
Total CHF 1'500.00 
   
Antrag 3: Trainingslager Frauen 1 in Malta 
  
Total CHF 2 500.00 
 
Antrag 4: Trainingslager Juniorinnen Ba in Willisau 
 
Total CHF 2’500.00 
 

Wir hoffen fest, dass die Teams die Trainingstage sinnvoll nutzen und ihre Ziele vollumfänglich erreichen 
konnten. 
 
Zukünftig wollen wir weiterhin und vielleicht noch etwas mehr sinnvolle und nachhaltige Anträge 
bewilligen, sodass noch mehr junge Leute davon profitieren können. Im Sinne von «mehr Mitglieder gleich 
mehr Ausschüttung». Wobei die Qualität der Anträge für uns an oberster Stelle steht. 
 
Jetzt bleibt mir nichts anderes übrig, als euch für eure Unterstützung zu danken. Wir hoffen weiterhin auf 
eine langfristige Zusammenarbeit und freuen uns, euch beim einen oder anderen Supporter-Anlass wieder 
begrüssen zu dürfen. 
Ich wünsche euch und euren Familien einen schönen und gesunden Sommer.  
 
Besten Dank für euer Vertrauen in uns. 
 
Euer Präsident  
Oliver Ziegler 

 

 

8. Décharge 

 

Der Bericht des Präsidenten wird wohlwollend und mit grossem Applaus zur Kenntnis 

genommen. Die Versammlung erteilt dem gesamten Vorstand einstimmig die 

Décharge. 

 

 

9. Wahlen (Vorstandsmitglieder) 

 

Der Präsident teilt uns folgende Vorschläge für die Wahlen des Vorstandes mit 

 

• Oliver Ziegler, Präsident der FCE Supportervereinigung, stellt sich zur Wiederwahl 

• Florian Fleischer, Kassier, stellt sich zur Wiederwahl 

• Bruno Ott, Vizepräsident, stellt sich gerne zum 26. Mal zur Wiederwahl 

• Sebastiano Pennisi, Aktuar, stellt sich gerne für ein 15. Jahr zur Wiederwahl 

• Reto Blatter, Beisitzer, stellt sich ebenfalls gerne für sein 16. Jahr zur Wiederwahl 



• Urs Ackermann, Beisitzer, neu, stellt sich als Beisitzer zur Verfügung, ist Spieler der 

Sen +40 und war schon im Vorstand als Kassier tätig. 

 

Die GV erklärt sich mit der Wahl des Vorstandes einstimmig einverstanden. 

 

 

10. Wahl der Revisoren 

 

Die Revisoren werden wie folgt vorgeschlagen: 

 

• 1. Revisor   Willy Strassmann  

• 2. Revisor  Daniel von Moos (In Abwesenheit) 

• Ersatz Revisor           Ulay Win Auf der Mauer  

 

Die GV erklärt sich mit der Wahl einstimmig einverstanden. 

 

  



 

11. Budget 2023 

 

Florian stellt kurz das Budget 2023 vor.  

 

 
 

Das Budget 2023 wird ohne Gegenstimme angenommen 

 

 

12. Verschiedenes 

 

a) Der Vorstand möchte zukünftig Mitglieder und Mitgliederinnen mit einem kleinen 

Präsent ehren, welche 20 oder mehr Jahre im Verein sind. Es ist nicht 

selbstverständlich, dass man so lange Zeit treu dabei ist.  

 

Dieses Jahr werden folgende Personen geehrt: 

 

Ruth und Guido Meyer   45 Jahre Mitgliedschaft 

Enrico Tosoni     44 Jahre Mitgliedschaft 

Fabio Stroppa    30 Jahre Mitgliedschaft 

Michael Bulich    20 Jahre Mitgliedschaft 

 

Die Generalversammlung quittiert das mit einem herzlichen Applaus. 

  



13. Termine 

 

Folgende Termine werden durch den Präsidenten bekanntgegeben 

 

Brunch zum Saisonstart  Offen, da Spielplan noch nicht kommuniziert wurde  

 

Fondue Plausch   Mittwoch, 8. November 2023 

 

FCE Supporter GV 2024  Donnerstag, 30. Mai 2024 

 

 

Der Präsident gibt allen Anwesenden nochmals die Möglichkeit zur Wortmeldung, 

welche aber nicht genutzt wird. Damit dankt er allen für die Teilnahme an der 

diesjährigen Generalversammlung der FCE Supporter und schliesst diese um 20.15h mit 

einem zusätzlichen Dank an die Küchenmannschaft für die Bereitstellung der 

nachfolgenden Verköstigung. 

 

Der Protokollführer, 

Sebastiano Pennisi.  


